Dolítica Deportes Estilo de vida Especiales Edición Impresa

■ PROCURADURÍA GENERAL DE LA NACIÓN

Procuraduría encontró irregularidades en contratación de servicios de helicóptero por **Ecopetrol**

La Procuraduría General de la Nación ha identificado múltiples inconsistencias en el proceso de contratación de servicios de transporte aéreo por helicóptero llevado a cabo por Ecopetrol, poniendo en duda la transparencia y legalidad del procedimiento.







Dos años a la deriva

04 de julio de 2024

Última portada







a Procuraduría General de la Nación ha puesto de manifiesto diversas irregularidades en el proceso de contratación de servicios de transporte aéreo por helicóptero realizado por Ecopetrol. Estas observaciones surgen tras una visita efectuada por la entidad a la empresa estatal el 23 de mayo. Entre las anomalías detectadas, se destaca la modificación de los métodos de elección y requisitos técnicos, jurídicos y financieros en comparación con procesos de contratación anteriores, lo cual contradice el marco normativo de contratación propio de la empresa.

Un punto de preocupación para el Ministerio Público es la experiencia requerida a las empresas participantes en el proceso de licitación. La Procuraduría ha solicitado información adicional sobre este aspecto, señalando que los requisitos establecidos por Ecopetrol —un año de operaciones helicoportadas y 1.200 horas de operación en las aeronaves ofertadas— generan dudas sobre la idoneidad de los posibles contratistas.

También le puede interesar: <u>Incendio en Bogotá: Varios locales comerciales en San</u> Victorino reducidos a cenizas

Marcio Melgosa, procurador primero delegado para la vigilancia de la función pública, ha señalado otra irregularidad significativa en el proceso. Según Melgosa, las reglas particulares del método de elección no fueron publicadas en el Sistema Electrónico de Contratación Pública (Secop II), lo cual constituye una violación a los principios de publicidad y transparencia consagrados en la Constitución Política de Colombia.

Adicionalmente, la Procuraduría ha cuestionado los mecanismos utilizados por Ecopetrol para estructurar la lista de empresas participantes en el proceso de licitación. Se han planteado interrogantes sobre cómo la empresa estatal garantiza que los contratistas poseen la idoneidad y experiencia necesarias para prestar servicios de transporte en helicóptero. Estas inquietudes ponen de relieve la necesidad de una mayor claridad y rigor en los procesos de selección de contratistas.

Otras secciones

Deportes

Kylian Mbappé, 'pólvora' y una apuesta segura por el gol

Revista Alternativa • junio 5, 2024

Mundo

■ GUERRA EN ISRAEL

Israel intensifica su ofensiva en ala occidental de Rafah y causa decenas de muertos

Revista Alternativa • junio 13, 2024

Economía

Banco de la República reduce en 50 puntos básicos la tasa de interés

Revista Alternativa • junio 28, 2024

Tags

Arte y Cultura

Muere a sus 92 años Anouk Aimé una de las damas del cine francés

Revista Alternativa • junio 18, 2024

Estilo de Vida

■ ESPAÑA

Colombia será el país invitado en la celebración Madrid Orgullo 2024

Revista Alternativa • junio 19, 2024

Lo más visto

1

■ FECODE

La hipocresía de Fecode

2

■ GUSTAVO PETRO

La hora de Fajardo

3

■ ÉTIKAVERDE

Por un mañana mejor

4

■ GUSTAVO PETRO

"De aquí en adelante, habrá más gobiernos de izquierdas en Colombia": Carlos Carrillo 5

ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE

Cristo, Petro y Santos: Constituyente Fast Track

Más de Política



- DECOMPENSA

Policía ofrece recompensa de 50 millones por responsables del atentado en Taminango, Nariño

Revista Alternativa • junio 22, 2024



■ EPS

Atención: EPS Salud Bolívar solicitó al gobierno su retiro voluntario del sistema de salud

Revista Alternativa • junio 5, 2024



■ CÁRCEL

Capturan al hombre que entregó panfletos amenazantes contra la directora de la cárcel Modelo

Revista Alternativa • junio 5, 2024







